
村
 政を問う

安全で活力ある
　村づくりをめざして

一般質問 （紙面の都合上、質問者本人が要約し掲載しています）

ママ達も一緒に園長先生と「はい、チーズ。」白馬幼稚園入園式

年少さんが入園して、お兄さん、お姉さんになりました。しろうま保育園入園式

質問内容
　・学校給食の自校方式の存続は
　・長野地裁の判決結果と今後の取組は
　・小水力発電事業をもっと積極的に
　・白馬高校寮の運営主体は
　・がん検診個別受信医療機関の拡大を
　・無電柱化検討委員会の設置予定は
　・給与の引き上げは必要か
　・職員と一体の住民サービスの提供は
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